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Физика Веры  
Каждый человек воспринимает окружающий его Мир по-своему, это зависит 
от его жизненного опыта и способностей к восприятию. Но это не значит, 
что кто-то прав, а кто-то ошибается. Любое представление об окружающей 
действительности будет правильными, не противоречащими, а 
дополняющими друг друга частям мозаики. 

Считается, что человек получает информацию посредством 5 чувств. Но 
какое бы чувство не передало информацию в наш мозг, в любом случае 
задействуются электромагнитные волны. Например, зрение — прямое 
восприятие электромагнитной волны — «света» глазом, слух и осязание — 
механическое воздействие молекул веществ на нервные окончания, вкус и 
обоняние — распознавание химического состава веществ. Как мы помним 
из школьного курса физики, при приближении молекул друг к другу 
возникают силы отталкивания, при удалении — притяжения. Значит при 
контакте с каким ни будь телом мы чувствуем не само тело, а набор 
электромагнитных волн, который излучают молекулы этого тела. 

Так же из школьного курса физики я уяснил, что вакуум — это пустота, в 
которой плавает вся материя нашей Вселенной. Даже в самом плотном 
куске какого ни будь вещества, молекулы находятся на минимальном, но 
все же расстоянии друг от друга. А планеты, звезды, галактики вообще 
находятся в ужасно огромной, бесконечной ПУСТОТЕ. 

Но не зависимо от расстояния, частицы материи взаимодействуют друг с 
другом посредством электромагнитных волн (притягиваются или 
отталкиваются). 

Еще в школе я задавался вопросом — что такое электромагнитная волна? 
Если вакуум «пустота», то какими «нитками» привязаны частицы друг к 
другу? Слова преподавателя, что электромагнитная волна — это особый 

http://cont.ws/@and8886
http://cont.ws/@and8886


вид материи, ничего мне не разъяснили, а просто перевели науку Физику в 
разряд какого-то религиозного учения, где я должен был принимать на веру 
вещи, не подвластные моему разуму. 

А если задуматься о том — что такое вакуум, и что его объединяет с 
электромагнитной волной? Что если вакуум — это не просто «пустота»? 

В самом названии «электромагнитная волна» скрыт ответ на этот вопрос! 
Если есть волна, значит есть какая-то среда в которой распространяется 
эта волна, например, морская волна распространяется по воде, звук — 
волна которая распространяется в воздухе или в какой ни будь другой 
физической среде. Если электромагнитные волны распространяются в 
вакууме, то значит вакуум является веществом или средой, а колебания, 
или другие возмущения вакуума являются электромагнитными волнами! 

Если принять, что вакуум является средой или веществом, то есть чем то, 
обладающим плотностью, то что тогда такое — материя. Я как человек, 
тоже являюсь материальным объектом. Я вместе с окружающей меня 
средой перемещаюсь в вакууме. Почему я не ощущаю плотность вакуума? 

Самый крупный известный нам материальный объект — наша Вселенная. 
Вселенная состоит из галактик, галактики из звездных систем, звезды, 
планеты, химические вещества, из которых состоят все космические 
объекты, атомы из которых состоят вещества и так далее, или вернее — 
менее. Сегодня физики на разных ускорителях и других «коллайдерах» 
разбивают известные им элементарные частицы на все более и более 
мелкие частицы, и похоже этот процесс бесконечен. 

Но давайте рассмотрим такое явление как СВЕТ. Из курса школьной 
физики известно, что свет является одновременно электромагнитной 
волной и частицей вещества — фотоном. В различных опытах, описанных в 
учебниках, свет проявляет признаки частицы и волны. То есть свет 
одновременно электромагнитная волна и материя. Но если это так, то и 
любое другое вещество тоже может быть одновременно электромагнитной 
волной. А так как волна является колебанием или другим возмущением 
среды, то материя может являться колебанием или возмущением вакуума. 

Трудно представить себе материальный объект в виде электромагнитной 
волны. Со светом это представить немного проще. Любой источник света 
излучает его в виде прерывистых, импульсов — фотонов. Каждый фотон 



«летит» в вакууме со скоростью 300 000 км/с, своего рода пули из 
пулемета, стреляющего одновременно во все стороны. Эти «пули» состоят 
из «нарезанных кусочков» световых волн. Каждый отдельный «кусочек» 
действует как частица, а вся «пулеметная очередь» ведет себя как волна. 

Но как же обстоит дело с материей, с обычными, окружающими нас 
предметами? Мы же не летим друг от друга с огромной скоростью. По 
сравнению со скоростью света, мы в нашем мире практически не движемся. 
Но элементарные частицы, из которых состоят атомы, имеют скорость 
сопоставимую со скоростью света. Похоже, что-то «поймало» 
электромагнитную волну и запустило её по орбите. 

Объяснения этого феномена могут быть разными, одним из объяснений 
этого может быть такое. Есть такое явление, как «стоячая волна», она 
образуется при наложении волн друг на друга в одном месте. Так 
упрощенно можно представить себе материальный объект, как сгусток 
множества стоячих волн. В данной точке пространства и времени огромное 
число электромагнитных волн сложились чтобы образовать элементарную 
частицу, атом, какую ни будь вещь, нас с Вами, всю материю Вселенной! 

У физиков есть такое понятие как античастица. При встрече частицы и 
античастицы происходит их взаимное уничтожение (аннигиляция), они 
просто исчезают с выделением энергии в виде какого ни будь излучения 
(фотона, гамма излучения и т.п.). То есть получается — стукнулись лбами 
черный и белый бараны, потом вспышка света, мы проморгались, ни 
баранов, ни их запчастей, вот такой фокус! Но если предположить, что 
частица и античастица состоят из одинаковых волн с противоположными 
фазами, то эти волны гасят стоячую волну друг друга, и волны разлетаются 
с этой точки со скоростью 300 000 км/с. 

Из выше сказанного можно сделать вывод, что вся наша Вселенная состоит 
из вакуума, который сотрясают разного рода колебания, вибрации, волны, 
такой, своего рода, кипящий бульон. 

Но волна не возникает сама по себе, необходима энергия, что бы она 
возникла. Любой вид известной нам энергии (тепло, электричество, 
ядерная, химическая и другие виды энергии) представляет собой движение 
и взаимодействие электромагнитных волн. Но сама волна не является 
источником энергии, а только передаёт её. Что является тем камнем, от 
которого пошли круги по воде? 



Давайте спросим себя, что является самым важным в нашей жизни, что 
делает человека человеком, что отличает человека от животного, чем в 
конце концов, отличается живая материя от не живой. Я думаю, что этим 
отличием является возможность использовать информацию. Любой живой 
организм получает информацию о состоянии окружающей среды (холодно – 
жарко, опасно – безопасно, вкусно – не вкусно) и действует по мере своих 
возможностей. И чем сложнее организм, тем больший объём информации 
ему доступен. Чем отличается, кроме размеров, взрослый человек от 
ребёнка? Только объёмом используемой информации. Так же от 
количества и качества используемой информации зависит качество жизни 
каждого человека. Все, что создано человечеством, есть воплощение 
информации в материальной среде. Любая вещь сначала появляется в 
виде информации (идеи), а потом она воплощается в материальном виде. 

А как обстоит дело с материальными объектами, которые существуют не 
зависимо от сознания человека, под воздействием какого источника энергии 
образовалась вся материя нашей Вселенной? Единственным известным 
нам источником такого воздействия может быть только воздействие 
информацией. 

При воздействии информации на точку в вакууме, образуется 
электромагнитная волна. Более сложный информационный блок образует 
матрицу. По определённой информационной матрице, в данной точке 
пространства, образуется, своего рода, сгусток электромагнитных волн, 
который мы воспринимаем как материю. Любой материальный объект 
представляет собой отображение информационной матрицы в вакууме. А 
поток информации в вакууме мы воспринимаем как энергию. 

Здесь необходимо сделать следующий шаг к осознанию — что или кто 
является источником такого количества и качества информации из которой 
состоит наша Вселенная? Я думаю ответ здесь очевиден! Кроме БОГА 
больше никто не сможет претендовать на эту роль. 

Вся Вселенная — это потоки информации, которые воздействуют на 
вакуум, и вакуум отображает информацию в виде электромагнитных волн, а 
мы воспринимаем часть этих волн как окружающую нас материю. И вот 
теперь становится понятно высказывание некоторых философов, что все в 
этом Мире есть только мысль Бога. И ответ на спор философов, что 



первично — материя или сознание, будет таким: «В нашей Вселенной 
материя — это отражение сознания». 

Нашу Вселенную можно представить себе, как огромный суперкомпьютер, в 
котором постоянно, с огромной скоростью идёт обработка огромного потока 
информации. Это чем-то похоже на создание в режиме реального времени 
3D фильма вселенского масштаба с глубиной проработки до отдельной 
элементарной частицы. Для создания такого «фильма» конечно 
используется определённое программное обеспечение — законы природы, 
которые наша наука пытается познать. Но эти же законы мироздания 
пытается познать и религия. Я имею в виду чистую от политики науку и 
религию. Это очень важно — познание законов мироздания, ведь 
нарушение этих законов приводит к искажению или повреждению 
первоначальной информации. Сколько неприятностей нам доставляют 
компьютерные вирусы, а представьте себе, как вредит повреждённая 
информация окружающему миру! 

Религии утверждают, что «человек создан по образу и подобию Божьему», 
что это значит? Наверное, не то, что у Бога две руки, две ноги и все 
остальное как у нас. Я думаю, что человек подобен Богу возможностью 
творить, создавать новую информацию. Именно это богатство останется с 
нами в «следующей жизни», а не барахло, накопленное в этой. 

К вопросу о «следующей жизни» — у Бога смерти нет! То, что 
воспринимается нами как смерть, является изменением информационной 
матрицы, по которой развивался и существовал тот набор 
электромагнитных импульсов в вакууме, который мы привыкли считать 
нашим телом. Но сам источник изначальной информации, по которой 
создавалась матрица, остается неизменным. Переводя на религиозный 
язык: источник изначальной информация о нас — это Душа, 
информационная матрица, воздействующая на вакуум — Дух, вибрации 
вакуума в пределах информационной матрицы — тело. 

В этой статье необходимо попытаться осмыслить ещё одно явление — 
время. Что такое время? Время, как мы знаем, это участник всех процессов, 
связанных с материей нашей Вселенной. В формулах, описывающих 
различные процессы, всегда присутствует функция времени, что бы мы не 
делали, всегда затрачивается время. То есть без "времени" нет процесса. 



Значит можно представить себе время, как вид энергии, необходимый для 
протекания любых процессов. 

Одним из основных законов природы, как мне кажется, является прогресс 
или развитие. Если принять за начало всего сознание, или другими словами 
идею, или информацию, то основным направлением прогресса является 
развитие информации. Развитие информации можно понимать, как 
проявление новых идей, находящихся в не проявленном состоянии. Это 
похоже на развитие ребёнка. 

Если верить «Теории большого взрыва», в первоначальный момент 
рождения Вселенная состояла только из электромагнитных волн, из 
которых потом начала формироваться материя. Материя стала 
преобразовываться в различные, сложные объекты. И вершиной 
преобразования материи, на сегодня, стало появление разумной жизни. 
Почему Бог не создал человека, или другое существо, являющееся венцом 
его творения в первое же мгновение сотворения мира? Что заставило его 
растянуть этот процесс на миллиарды лет? Скорее всего необходимость 
использовать время как энергию для получения необходимого результата. 
И дело не в том, что он не может, а в том, что так меньше энергетические 
затраты. Обычный человек скорее всего воспользуется лифтом, чтобы 
подняться на 6 этаж, даже если лифт медленный и пешком будет быстрее. 

Мне представляется следующий принцип взаимодействия структуры нашей 
Вселенной. Бог (Вселенский разум, изначальный источник информации), 
так же Душа (частица Бога) посредством энергии "информация" управляют 
энергией "время". В результате этого воздействия возникает 
информационная матрица — Дух. Дух, воздействуя на вакуум 
(пространство) порождает электромагнитную волну (материю). 

Одним из доказательств существования Бога является — чудо. Что мы 
понимаем под этим словом? Существующие современные технологии, 
всего 100 лет назад тоже могли бы считаться чудом. Но если мы можем, 
пусть даже теоретически, проследить цепочку: идея (информация) + 
затраченное время + воздействие на материю = результат, то это чудом 
уже не является. А если из этой цепочки удалить хоть одно среднее звено, 
то результат воспринимается как чудо. Выходит, информация может 
воздействовать непосредственно на материю, то есть при определённом 
настрое, поток информации воздействует на окружающий материальный 



мир. Этим как раз и пытаются заниматься различные духовные практики. 
При наивысшей организации духовного настроя, человек даже может 
создавать материальные предметы непосредственно из вакуума (есть 
примеры в Библии и другие свидетельства). 

Любой человек, так как является образом и подобием Бога, всегда 
информационно воздействует на окружающий мир. Чаще всего у людей не 
хватает информационной энергии на создание, одной только «силой 
мысли», чего-то материального, все на что хватает энергии человека, это 
на создание информационных матриц, с различной энергетической силой. 
Эти информационные образования существуют какое-то время, часто за 
счёт подпитки от хозяина, создавшего их, или за счёт других людей. 
Например, многие автолюбители оживляют свои машины. Они вкладывают 
в свою любимую «Ласточку» столько эмоций, что этот набор запчастей 
начинает проявлять определенную свободу воли. И чем больше в машине 
накапливается мелких неисправностей, тем меньше необходимы затраты 
информационной энергии для получения того или иного поведения 
автомобиля. 

В зависимости от эмоции, при которой была создана информационная 
сущность, она подпитывается эмоциями такого же энергетического знака. 
То есть, в информационном пространстве подобное притягивается 
подобным. Любые наши мысли и эмоции являются информацией и 
оставляют свой след в окружающем мире, подпитывая аналогичные 
мыслеформы, они помогаю им усиливаться и разрастаться. И в какой-то 
момент, эти разросшиеся информационные образования начинают 
самостоятельно раскачивать людей на необходимую им эмоцию. И легче 
всего это сделать с людьми, имеющими соответствующий эмоциональный 
настрой. Я не хочу выносить суждения, какие эмоции плохие, какие 
хорошие, раз они существуют в этом мире, значит они для чего-то нужны. 
Но я думаю, любому человеку будет лучше жить, если он осознано будет 
подключаться к нужным ему источникам информационной энергии, 
подпитывать их и получать соответствующую эмоциональную отдачу. 

Если во главе всего существующего в нашей Вселенной стоит информация, 
то самое ценное, что может произвести человек — это его мысли и эмоции. 
Возможно эти мысли и эмоции нужны Богу для дальнейшего развития 
мироздания. 



Эта статья не является «истиной в последней инстанции». Настоящую 
Истину невозможно выразить словами, ее можно только почувствовать. И 
описывать строение нашего Мира можно разными словами и понятиями и 
все они будут по-своему правильными. Главное постараться понять законы 
и принципы взаимодействия между всеми проявлениями нашей жизни. А 
поняв эти законы, возможно мы сможем понять сам смысл нашей жизни. 

Так как вся информация, произведенная мной, принадлежит Богу, 
разрешается полное или частичное копирование данного текста без 
уведомления правообладателя (я думаю, он и так все узнает:)). 

октябрь 2018 г. 
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